

EXPRESS sucht Ihre Tier-Geschichte!

Düsseldorf – Es wird ein Eldorado für alle Tierfreunde: Die „Heimtiermesse Düsseldorf“ am 6. und 7. September in den Böhler-Works – präsentiert vom EXPRESS.

Herrlich verschlafen: Ein süßer Stuben-Tiger.
Fotos:dpa



Und da jeder Hunde-, Katzen-, Kaninchen-, Wellensittich- und sonstige Tierbesitzer mit seinem kleinen Freund tolle Geschichten erlebt hat, wollen wir diese veröffentlichen: Schicken Sie uns Ihre Geschichte, etwa über den Lieblingsplatz mit Ihrem Hund und ganz erstaunliche Leistungen Ihrer Katze! Ganz wichtig: Schicken Sie uns auch ein Foto dazu! Wir werden die besten Erzählungen der Leser eine Woche

vor der Messe auf einer großen Doppelseite veröffentlichen. Für alle Leser, die an der Aktion teilnehmen, gibt es tolle Preise zu gewinnen: ● einen Hunde-Agility-Kurs der Hundeschule „Richtig verknüpft“ aus Niederkassel, ● eine patentierte „Katzenfaltleiter“, mit der man Samtpfoten auf vom Balkon problemlos ins Freie lassen kann, ● einen 50-Euro-Büchergutschein von „Aqualog animalbook“, ● ein Katzen-Buch und



Lieblingsplatz mit Hund: Auf der Mauer in Kappes-Hamm mit Blick auf die Josef-Kardinal-Frings-Brücke.

● sechs Futter-Gutscheine. Außerdem bekommen alle Gewinner freien Eintritt zur Mes-

se für zwei Personen. Mitmachen ist ganz einfach: Schicken Sie uns ihr Foto und die

Geschichte dazu bis zum 25. August an die E-Mailadresse duesseldorf@express.de!

Der ISS Dome Deutschlands größtes Wahllokal

260 000 Türken können hier Präsidenten wählen

Von DIMITRI SOIBEL

Düsseldorf – 96 Wahlurnen, Tische für die Wahlbeobachter und Wahlkabinen aus Pappe stehen schon. Im ISS Dome, wo sonst die Stars der DEG übers Eis flitzen, entsteht zurzeit das größte Wahllokal Deutschlands. Ab heute wird hier die Wahl des türkischen Präsidenten laufen.

Rund 260 000 Wahlberechtigte türkische Staatsbürger leben im Rheinland. Sie werden zwischen Donnerstag und Sonntag die Gelegenheit haben, einen neuen Präsidenten zu wählen. Und zwar zum ersten Mal von Deutschland aus.

„Bislang konnten die Türken nicht im Ausland und ähnlich wie in Deutschland den Präsidenten nicht direkt wählen“, erklärt der türkische Generalkonsul Alattin Temür (45) während der Kontrolle der Wahlvorbereitungen. „Jetzt findet die Wahl auch an sieben Orten in Deutschland statt.“

Dafür mussten sich in Deutschland lebende Türken in den vergangenen Wochen für die Wahl anmelden. Anschließend konnten sie sich den Tag aussuchen, an dem



Im ISS Dome entsteht gerade das größte Wahllokal Deutschlands.

sie zur Wahl gehen wollen. „Bislang haben sich bei uns rund 20 000 Wahlberechtigte angemeldet“, sagt türkische Vizekonsulin Nasrin Tuncay (46). „Sie alle werden aus Köln, Bonn und anderen Städten aus der Region nach Düsseldorf zur Wahl anreisen und dann von den Shuttlebussen zum ISS

Dome gebracht.“ Sie werden dann eine Wahl zwischen drei Kandidaten haben. Als Topfavorit gilt der jetzige Ministerpräsident Recep Tayyip Erdogan. Die Kosten für die Wahl übernimmt der türkische Staat. Alleine in Düsseldorf werden sie rund 400 000 Euro betragen.



Der türkische Generalkonsul Alattin Temür (45) neben der Wahlurne
Fotos: Göttert

WIR GRATULIEREN



... dem Baby des Tages
Die süße Lara ist da! Im Marienhospital erblickte das erste Kind von Nilay und Erkan Dogru das Licht der Welt. Bei ihrer Geburt war die Kleine 56 Zentimeter lang und wog 3800 Gramm. EXPRESS sagt herzlichen Glückwunsch!

... zum Geburtstag

EXPRESS gratuliert Vanessa Haarmann zum 20., Niels Krause zum 20., Yvonne Aring zum 21., Susanne Krause zum 50., Rosemarie Salvia zum 74. und Herbert Holz nachträglich zum 83. Geburtstag.

... dem Brautpaar des Tages

Vor anderthalb Jahren lernten sich Katarzyna und Michal Holenderski im Flugzeug kennen. Es war Liebe auf den ersten Blick, und deshalb haben die Beiden im Standesamt auf der Inselstraße jetzt „Ja“ gesagt. Zusammen den Familien und engen Freunden wurde anschließend im kleinen Kreis gefeiert.

Fotos: Nicole Gehring



Geburtstag? Jubiläum? Beförderung? Hochzeit?
Wenn Sie jemandem gratulieren möchten, melden Sie sich unter: Tel. 02 11/1 39 30
Fax 02 11/32 48 35 • E-Mail: duesseldorf@express.de

WOHIN HEUTE

Tägliche Veranstaltungs-Tipps im EXPRESS

◆ KONZERT

Agent Orange und Los Gringos

Die Kalifornier „Agent Orange“ stehen für melodischen Orange County-Punk. Seit Ende der 70er zeigen sie der Welt ihre ganz eigene Mischung aus Punk und Melodie.

The Tube, Kurze Straße 9, 20 Uhr, Eintritt frei



◆ SPORT

Rollnacht

Auf Inlineskates durch das wunderbare Düsseldorf am Abend. Start und Ziel ist die Wiese an der Reuterkaserne in der Düsseldorfer Altstadt. Heute geht die Tour zum Sprinterwerk! Seid dabei und rollt durch die Nacht.

Reuterkaserne, Rheinufer, 20 Uhr, Teilnahme kostenlos

Mehr Ausgehtipps: www.express.de/ausgehen
Karten bestellen: www.express.de/tickets

Heine-Allee: Gas-Alarm im U-Bahnhof

Von MARC HERRIGER



Die Feuerwehr evakuierte gestern den U-Bahnhof Heinrich-Heine-Allee wegen eines Gas-Alarms.
Foto: Herriger

Düsseldorf – Gas-Alarm im U-Bahnhof Heinrich-Heine-Allee: Gegen 9.30 Uhr waberte plötzlich ein beißender Gestank über die Bahnsteige und durch die Heine-Passage. Rheinbahn-Security und die sofort alarmierte Feuerwehr evakuierten den gesamten Bahnhof.

Es stellte sich heraus, dass auf der Baustelle der Wehrhahn-Linie (unterhalb des jetzigen Bahnhofs) wird die Erweiterung für die neue U-Bahn gebaut) Arbeiter einen Zwei-Komponenten-Kleber angerührt hatten. Dabei wird der entstehende Epoxid-Harz warm –

was beim Ausrollen die Haftung auf Beton verbessert. Allerdings wurde der Kleber nicht sofort aufgetragen. In dem Eimer, in dem er angerührt war, wurde es immer wärmer und wärmer. Irgendwann fing der Kleber an zu qualmen und auszugasen.

Messungen nach Schließung des Bahnhofs ergaben, dass zum Glück keine Gesundheitsgefährdung bestand. Eine Frau aus Ratingen erlitt einen Asthma-Anfall – aber wohl mehr wegen der Aufregung durch die Evakuierung. Während der Sperrung bis ca. 12 Uhr fuhren alle U-Bahnen durch – und sorgten so auch für die Belüftung des Bahnhofs.